
令和7年5月8日

通常総会 要望・質問

No. 質　　　　問 回　　　　答

1
決算書支出の部の予備費124,954円（源泉所得税他）は、何の支出です

か。

地域ネコ活動費用63,727円、保全員の退職及び採用に付随する費用46,007

円、インターンシップ受入れ等の費用15,220円です。源泉徴収税の表記は

ミスプリントであり、お詫び致します。尚、地域ネコ活動費は７年度に別

勘定を設定して予算化しています。

2
予算書支出の部の渉外費の摘要欄に弔慰金13名他との記載がありますが、

人数は入れるべきではないと思います。

弔慰金の人数表記は不適切であったと考えます。次年度以降表記しないよ

うに致します。

3
05年対比で世帯数は増えているのに募金等が急に減っているのは何故です

か。区費の収入は増えている。
募金の徴収方法変更によるものであり、一時的な現象です。

4

大雨が降るたびに水が敷地内にはいり、水につかり困っています。排水溝

の流れをどうにかしてほしいです。道路に水があふれだし、あるけなく

なっています。木々の大きなものも流れています。もう何年も続いていま

す。

現場確認しました。市役所へ対応依頼済です。

5
評議員に全区長が今までは選任されていたが、なぜ入っていないのか。重

要なポストなので入っていただきたい。

昔は慣例があったかもしれないが、そういう規約は無く個人の判断に任せ

ている。評議員は各地区の代表として選出している。

6
市民総ぐるみ防災訓練について、小学校の引き渡し訓練と抱き合わせと

なっており保護者子供は区の防災訓練に参加できない。

市役所に要望したところ、防災担当学校のみが引き渡し訓練を実施すると

のことでした。

7 成人祝い品贈呈が廃止となった理由は何か。

個人情報が非公開となり住所がわからず配布できない。市に成人式案内と

合わせて配布をお願いしたが金券のため不可との回答。代わりに引換券を

配布してもらい公民館にて引換を実施したが、３分の１も引き取りに来な

かった。継続困難と判断し廃止した。
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